



# 何度でも！

校長 吉見 一弥

令和2年(2020年)が明けました。今年もどうぞよろしくお願いいたします。



1月1日に、通山校区の拝賀式に参加させていただき、押切海岸から美しい初日の出を拝むことができました。「通山っ子たちが今年も明るく元気に登校し、仲よく学び、すくすく成長できる1年になりますように」と、願いを込めました。

さて、2020年は、56年ぶりの東京オリンピック・パラリンピック、そして、48年ぶりの鹿児島国体というスポーツの祭典が開催され、後世に語り継がれる1年になりそうです。

子供たちにとっても、「オリンピックと国体の年に、わたしは〇〇を頑張ったよ、ぼくは〇〇を達成したよ」と、記憶に残る1年になればと思います。そのためにも、自分なりの目標を立てて、その達成に向け、努力を重ねて欲しいと思います。

ときには、くじけそうになることもあるかもしれませんが、そこであきらめたら、目標達成の可能性は0になってしまいます。あきらめず粘り強く取り組んでいけば、達成の可能性は残り続けます。

以前、テレビ番組で特集された「片腕の野球少年」のことについて触れてみます。

ルーク・テリー君は、幼い頃、感染症のために右腕を失ってしまいました。しかし、ルーク君は、野球というスポーツと出会い、どんどんのめり込んでいきました。そして、人の何倍もの努力を重ねた結果、片手というハンデをものともせず、キャッチャーとしてチームの地区優勝の立役者に

なりました。

ルーク君が盗塁を阻止するプレーの映像に衝撃を受けました。ボールをキャッチしてから投げるまでの動きは、左手だけでこなしているとは思えないほど素早いものでした。鳥肌が立ちました。

ルーク少年は「キャッチャーとしてプレーする」という目標に向けて、左手でボールをキャッチし、その手で素早くボールを持ちかえて投げる練習を何千回、何万回と繰り返し行ったことでしょう。あの見事な送球方法を完成させるのに、4年もかかったそうです。



そう、通山っ子たちも、ルーク君のように、「あきらめず努力を重ねていけば、必ず道は開かれる。」ということ強く信じて、2020年も、目標に向かって何度でも何度でも粘り強く取り組んでいきましょう。

♪♪何度でも何度でも何度でも  
立ち上がり呼ぶよ  
君の名前、声がかかるまで  
悔しくて苦しくて  
頑張っても どうしようもないときも  
君のことを思い出すよ



1万回だめで へとへとになっても  
1万1回目は 何か変わるかもしれない♪

(「何度でも!」ドリームズ・カム・トゥルー 歌詞一部)

## 3 学期始業式(1/8)

令和元年度第3 学期始業式で、児童代表として1年生の堂園岳叶さんが、あいさつをしました。堂々とした態度で発表することができました。



ふゆ休みのおもい出と 3学きのもくひょう 1年 どうぞの がくと

ふゆ休みは、たのしいことがたくさんありました。クリスマスには、大きなピザやケーキをたべました。あさおきるとプレゼントがおいてあって、うれしくてたくさんあそびました。

がんたんには、かぞくみんなであおしまじんじゃにはつもうでにいきました。そのとき、いもうとがまいごになってしんぱいしました。見つかったときはうれしかったです。

3学きは、こくごとさんすうのテストで、百てんがとれるようにがんばりたいです。そして、字をきれいにかくようにきをつけたいです。うんどうでは、なわとびのこうさびができるようになりたいです。3学きも、まい日元気にとうこうしたいです。わすれものをしないようにがんばります。



## 半成人式(4年生) 1/11(土)



10歳を迎える4年生が、保護者を招待して「半成人式」を行いました。これまでを振り返り、感謝の気持ちやこれからの自分への決意などを発表しました。親子で手紙をやりとりした後に、ハグをしてお互いの気持ちを確かめ合う姿に胸が熱くなりました。



## 餅つき大会(5年生) 1/11(土)



種まきから押切和良さんのご指導いただいた赤米を収穫し、いよいよ餅つきを迎えました。保護者のご協力をいただきながら、子供たちも笑顔いっぱいに取り組みました。全児童・職員へも手ごね餅が振る舞われ、感謝していただきました。

## 校内美化ボランティア…1/12(日)15(水)

校内の草や枝葉が塵置き場いっぱいになっていましたが、12日(日)に有志の方々と一緒に蔵坪さん運転のパッカー車にて撤去しました。残った土砂は、15日(水)に岩田さんがトラック2台・ユンボを使ってきれいにしてくださいました。3月のPTA 美化作業まで整理整頓していきます。ご協力ありがとうございました。



## 土曜体験広場「ウォーキング大会」1/19(日)



日曜の晴れた空に、通山校区の皆さんと通山小学校PTAの親子で、ウォーキングロードを散策しました。途中で、宮原館長さんや丸山さんの解説を聞きながらふるさと「通山」の自然に触れて貴重な体験となりました。終了後、青少年館にてぜんざいをいただき、子供たちには「完歩賞」が渡され、清々しい気持ちで終わることができました。来年は、ぜひたくさんの方々参加をお待ちしています。

## 《お知らせ》2/8(土)学習発表会・PTAバザーです。

### 【1月・2月の主な行事予定】

- 【1月】
  - 27日(月)～31日(金) 学校給食週間
  - 28日(火) 交流給食(全学年)
  - 30日(木) がんがらちゃん号来校 有明中学校体験入学
- 【2月】
  - 3日(月) 避難訓練(火災)
  - 6日(木) 貯金日
  - 8日(土) 学習発表会 PTAバザー PTA親子読書の日
  - 11日(火) 建国記念の日
  - 12日(水) クラブ活動(3年見学)
  - 13日(木) 学力向上家庭学習強調週間(～20日) 新1年生入学説明会 有明中校区三校PTA(通山青少年館)
  - 16日(日) 志布志市人権教育研修会
  - 17日(月) 縄跳び大会週間
  - 18日(火) 第67回県下一周駅伝応援
  - 19日(水) クラブ活動 学校運営協議会
  - 20日(木) がんがらちゃん号来校 お茶とのふれあい事業(5年生)
  - 22日(土) 土曜体験広場(科学学習)
  - 25日(火) 児童との教育相談週間(～25・27日)
  - 27日(木) 学級PTA PTA総会 学校保健委員会 家庭教育学級

